

Unser Konzept der Morgenarbeit

Mehrmals in der Woche findet in den Klassen die **Morgenarbeit** statt. Hierbei handelt es sich um eine Freiarbeitsphase, in der die Kinder an individuellen Aufgabenstellungen arbeiten, die sie sich, angeleitet durch die Lehrperson, selbst suchen. Neben diversen Freiarbeitsmaterialien, die sich in jedem Klassenraum befinden, stellen die Lehrpersonen individuelle Arbeitshefte zusammen oder geben Teile der normalen Arbeitsmaterialien für die Morgenarbeit frei. In dieser Freiarbeitsphase kann bestmöglich auf die Heterogenität der Schülerschaft eingegangen werden.